



Musique à Espanels :

2017

Les 1ères rencontres d'Espanels ont eu lieu en 2017 pour inaugurer la grange où avait été installé un piano. Irène et Gaspard Martin, respectivement violoniste et pianiste, avaient attiré une quinzaine de leurs amis musiciens pour donner, chaque jour des concerts de musique de chambre. La sympathie générale pour cet évènement nous a incités à le reproduire avec les mêmes ingrédients.

2018

Une deuxième édition a donc eu lieu en 2018 sans modifier le principal :

Les poulets de Sylvain Cransac et la ratatouille de légumes du pays, les fromages de Valérie Ballet, le vin de la Réginerie, les jus de fruits du Métou, les pains du Lendou, tout cela sur les bancs et tables prêtés par le village de Tréjouis et sous le balancement des lampions du hangar .

Pour cette 2ème édition, il nous fallait améliorer l'accueil artistique et matériel des musiciens :

- Par la location d'un piano de concert
- En prévoyant un défraiement minimum pour les voyages.

L'association « Musique à Espanels » a donc été créée avec pour objectif de collecter les participations qui permettraient ces dépenses.

La famille Martin gardait à sa charge l'organisation et l'intendance.

Un site internet (Espanels.fr) a été créé pour orienter les visiteurs.

Une urne a ensuite été installée à l'entrée des concerts pour recueillir dons et adhésions .

L'association dispose désormais d'un compte bancaire : « Musique à Espanels » à la Banque Postale

Comptes 2018 :

Les dons et adhésions 2018 ont représenté 2700€.

Cette somme a permis les dépenses suivantes :

- Location pour 4 jours du piano Steinway : 1200€
- Défraiement des 20 musiciens: 1200€ (60€ x 20)
- Reste : 300€

-